

学校だより

第11号



令和6年11月21日

伊勢崎市立三郷小学校

三郷の子どもたちは立派にたくましく成長しています

「三郷っ子だより」第10号を発行以降、上毛新聞に掲載された本校児童の力作を以下に紹介いたします。

マーチング・バンド衣装買い換え費用のための寄付金に対する感謝、地域の方々への恩返し、三郷小学校の伝統であるマーチング・バンドにしっかり取り組みたいといった内容の作文が掲載されていました。

「地域の子どもは地域で守り・育てる」と言います。自分の子も、他人の子も、みんな三郷地区の大事な子どもです。そんな気持ちで子どもたちの成長に関わり、温かく見守っていききたいものです。

<10月27日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>

寄付金は私たちへのエール 6年 矢内 琴子さん



私たちの学校、伊勢崎市立三郷小学校では毎年運動会でマーチングを行っています。その衣装は使い続けて23年になり、丁寧に使ってきましたが、破れたりしていたので、今年から新しくすることになりました。

みんな新しくすると、たくさんのお金が必要になるため、地域の人たちや児童の家族に寄付を募りました。すると、たくさんのお金が集まり、総額はなんと約550万円になりました。

校長先生は、このお金は6年生への期待だと話していました。また、地域の人たちの温かい心でもあります。期待に応えられるよう私たちは今、全力で練習しています。

私たちは地域の人や家族からの寄付金を、私たちへのエールだと思っています。この応援を力に変えて、いい演奏で地域の人からの期待に応えられるように、全力で練習に取り組み、感謝の気持ちを忘れずに、運動会に挑んでいきたいと思ひます。

<11月3日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>

素晴らしい演技で恩返し 6年 境野 健汰さん

僕たち三郷小の6年生は、運動会でマーチングをします。

校長先生がマーチングについて話してくれました。マーチングで着る衣装は布地が薄く、穴が開いているなどの問題がありました。衣装を新しくするため、募金活動が行われていました。募金活動について「僕たちの衣装が新しくなるのでありがたい」と思っていました。

しかし、お金がすぐ集まるわけではないので、家族で募金したり、地域の方が募金してくれることを祈っていました。そのおかげで、校長先生が言っていたように、約550万円が集まりました。僕は「やった!」という気持ちよりも地域の人への感謝の気持ちでいっぱいになりました。

僕たち6年生にはが期待や思いがこめられています。運動会のマーチングでは、素晴らしい演奏を披露して地域の人へ恩返しをしたいです。そして、三郷小の伝統を受け継ぎたいです。



<11月8日(金)「上毛ジュニア俳壇・朝の一句」掲載>
しゅくだい中さんまのやけるいいにおい 2年 鈴得 恭子さん



<11月10日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>
マーチングの伝統受け継ぐ 6年 遠藤 柚音さん



校長先生のお話を聞いて思ったことが二つあります。

一つ目は「ありがたみ」です。校長先生によると、運動会で披露するマーチングの衣装を新しくするために、おじいさんなどが暑い中、寄付を持ってきてくれたそうです。あるおばあさんはマーチングを見ることが生きがいと言ってくれたそうです。

これを聞いてうれしくなりました。そして「ありがとう」と言いたくなりました。また、いいマーチングをして、みんなの期待に応えられるように、練習をたくさんして頑張りたいと思いました。

二つ目は「伝統」です。何年も受け継がれてきたマーチングは、みんなからも愛されています。伝統を受け継ぎ、みんなに魅力を伝えたいと思いました。全力で頑張ります。

<11月14日(木)「上毛ジュニア俳壇」掲載>
衣がえ心も天気も晴れやかだ 5年 古畑 楓さん



<11月17日(日)「上毛新聞 子ども新聞 週刊風っ子」12面に掲載>
実際に見ないと分からない 6年 高木 大地さん

僕は修学旅行で学んだことが二つあります。

一つ目は実際に見ないとわからないということです。修学旅行に向けて学校で調べ学習を完璧にしました。「みんな調べたから大丈夫だろう」と思っていたのですが、実際に見ないとわからないところもあって、とても感動しました。

いろいろなお寺を巡り、たくさんメモをしました。お寺のいいところを知ることができて、とてもよかったです。

二つ目は協力と助け合いの大切さです。鎌倉と八景島シーパラダイス、国会議事堂で、協力と助け合いがうまくできて、楽しく過ごせたと思いました。

協力と助け合いをして何かを達成した時、うれしさが倍増することを知りました。学校生活でもそれを生かしていこうと思います。

みなさんも協力と助け合いが、大切なことを忘れずに、どんな時でも生かしていきましょう。



「第61回三郷小学校マラソン大会」を開催しました



11月19日(火)に本校校庭及び学校周辺道路を使って、「第61回三郷小学校マラソン大会」を開催いたしました。

天候にも恵まれ、また、たくさんの保護者の方々や地域の方々の温かなご声援をいただきながら、子どもたちはそれぞれ頑張ることができました。

走ることが得意な子もそうでない子も、大会に至るまで、お友達と声を掛け合い、励まし合い、真剣に熱心に練習に取り組んできました。

辛くても・苦しくても、歯を食いしばって頑張り抜くことは、時として必要なことだと考えます。本当にみんなよく頑張りました。立派です。以下に、入賞者を紹介いたします。

大会運営にご協力いただきました保護者の方・地域の方、ありがとうございました。